



Un stage professionnel en Espagne

publié le 12/05/2015 - mis à jour le 27/01/2017

Rien de tel pour apprendre la langue ...

C'est actuellement pour eux la dernière ligne droite avant le baccalauréat !

Cinq jeunes du lycée en classe de Terminale bac pro Gestion-administration ont passé cinq semaines en Espagne afin d'y effectuer leur période de stage en entreprise. Ils en ont fait un bilan très positif sur le plan de l'apprentissage de la langue et de l'autonomie.



Manon, Ambre, Tatiana, Andeline et Kévin sont entourés de jeunes lycéens espagnols à qui ils sont allés rendre visite.



Diverses visites ont été effectuées en début de séjour avec leurs enseignantes afin de se familiariser avec les lieux et sites pittoresques : le cloître de San Juan, l'ermitage San saturio, un projet de ville nouvelle Medioambiente ...



Le séjour était rendu possible grâce à l'organisation d'un loto, ainsi qu'aux subventions versées par la Région Poitou-Charentes et l'Union européenne dans le cadre du projet Erasmus+.

Portfolio

